

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Tujuan dari riset ini ialah untuk mengetahui pengaruh literasi pajak dan kepercayaan kepada pemerintah terhadap niat kepatuhan pajak mahasiswa yang sudah memperoleh mata kuliah perpajakan. Adapun kesimpulan yang diperoleh berdasarkan riset yang telah dilaksanakan ialah:

1. Variabel literasi pajak memiliki pengaruh signifikan positif terhadap niat kepatuhan pajak mahasiswa. Hal tersebut dapat diinterpretasikan bahwa literasi pajak yang semakin tinggi, maka akan semakin tinggi juga niat kepatuhan pajak mahasiswa. Sehingga, hipotesis pertama dapat diterima.
2. Variabel kepercayaan kepada pemerintah memiliki pengaruh signifikan positif terhadap niat kepatuhan pajak mahasiswa. Hal tersebut dapat diinterpretasikan bahwa tingkat kepercayaan kepada pemerintah yang semakin tinggi akan meningkatkan juga niat kepatuhan pajak mahasiswa. Sehingga, hipotesis kedua dapat diterima.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Adapun kendala pada saat penelitian dilakukan adalah proses pemilihan sampel yang seharusnya menambah kriteria demografi pendidikan responden, yaitu mahasiswa yang telah lulus mata kuliah perpajakan agar tingkat literasi pajak diharapkan dapat dijelaskan secara tepat. Selain itu, faktor yang memengaruhi niat kepatuhan pajak mahasiswa bukan hanya dilihat dari tingkat literasi pajak dan kepercayaan kepada pemerintah. Namun, penelitian ini hanya melihat dua variabel tersebut.

5.3 Saran

Berlandaskan pada hasil dan simpulan yang telah dijabarkan oleh peneliti, maka terdapat saran yang bertujuan untuk dijadikan pertimbangan, adalah bagi

peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain karena variabel bebas yang digunakan masih kurang menjelaskan pengaruhnya terhadap niat kepatuhan pajak. Hal tersebut dibuktikan dengan nilai Adjusted R-Square yang hanya sebesar 0,307 atau hanya sebesar 30,7% variabel literasi pajak dan kepercayaan kepada pemerintah dapat memengaruhi niat kepatuhan pajak mahasiswa.

Selain itu, diharapkan pemerintah dan instansi terkait akan mengembangkan program pendidikan literasi pajak yang lebih optimal agar tingkat literasi pajak di kalangan mahasiswa dapat ditingkatkan dan hal tersebut diharapkan dapat berdampak terhadap niat kepatuhan pajak mahasiswa. Setelah niat kepatuhan pajak terbentuk, harapannya hal tersebut dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara tidak langsung karena penerimaan pajak yang meningkat dan digunakan semestinya.